

Petits potins de stars 2 - 1/3

Quelques news et potins sur vos stars préférées dont Brad Pitt, Orlando Bloom, Britney Spears et bien d'autres...

Vous avez aimé petits potins de stars 1 vous réviez même pendant votre sommeil d'un deuxième article et bien Joey l'a fait pour vous !! Un deuxième petits potins de stars avec pleins pleins de news...

Brad Pitt ou Orlando Bloom ???

Brad a remarqué que sa cote auprès des femmes est en perte de vitesse.

Il donne la réplique à Orlando Bloom dans Troie et s'est aperçu pendant le tournage que le jeune acteur britannique de 27 ans lui est préféré par les jeunes femmes. A 40 ans, le règne de Brad Pitt en tant que sex-symbol hollywoodien est il fini ? (Malheureusement toutes les bonnes choses ont une fin Brad)

Il raconte : "Regardez-moi. En Grande-Bretagne, les types comme moi sont appelés des "ridés" ! C'est comme ça qu'Orlando l'appelait tout le temps pendant le tournage. "Je suis presque assez vieux pour être son père." Pendant qu'ils faisaient le film, les filles le poussaient pour avoir un autographe de notre beau Orlando qui vient d'être couronné l'homme le plus sexy du monde et d'Angleterre par différents magazines dont le magazine "people".

Courteney Cox a une fille

Monica de Friends et son mari viennent d'avoir un bébé prénommée Coco, la mère et la fille vont très bien.

Si Courteney et David Arquette ont dévoilé publiquement le sexe de leur enfant il y a quelques semaines c'était pour faire taire les rumeurs. En janvier dernier, Rosanna la sœur de David, achetait de la layette bleue. Tout le monde a alors cru que le nouveau-né serait un garçon (moi aussi d'ailleurs)

Récemment, Alexis, le frère de David qui avait vendu la mèche en annonçant la grossesse de Courteney sur un plateau de télé, a fait croire pour plaisanter que sa belle-sœur attendait des jumeaux. Les futurs parents avaient alors préféré dire toute la vérité au lieu d'entendre encore d'autres histoires farfelues. D'ailleurs comme Gwyneth et sa fille Apple Courteney vient de poser avec sa fille Coco devant les journalistes pour que ceux-ci les laissent tranquilles.

Première new-yorkaise d'Harry Potter 3

Daniel Radcliffe a semblé stupéfait, par l'accueil chaleureux que lui avaient réservé les spectateurs de la première de "Harry et le prisonnier d'Azkaban". (et non j'étais pas parmi eux)

Plusieurs centaines de fans l'attendaient en hurlant. Certaines portaient même des pancartes sur lesquelles on pouvait lire "Epouse-nous, Dan !". Les spectateurs peuvent s'attendre à un nouvel opus plus mature des aventures du héros de JK Rowling.

Dans ce troisième épisode, Harry Potter vit des aventures plus sombres et tragiques que les précédentes, alors qu'il est recherché par un dangereux magicien. Mais "ce n'est pas violent", a tenu à rassurer le cinéaste Alfonso Cuarón, qui a adapté ce troisième volet. "C'est parfois un peu effrayant, mais les gamins aiment bien avoir peur." (pas qu'eux d'ailleurs)

Même Alan Rickman, âgé de 58 ans, qui joue le très sérieux professeur Rogue, a eu droit à une demande en mariage. Par une fan un peu plus âgée. (ouf !!) "Elle doit être désespérée", a-t-il commenté d'un ton, ben comme celui du professeur Rogue...

Petits potins de stars 2 - 2/3

Brad Pitt, George Clooney et Matt Damon à Paris

Les trois acteurs américains se trouvent à Paris pour quelques prises de vues de leur nouveau film.

Brad, George et Matt tournent en ce moment même Ocean's Twelve, la suite d'Ocean's Eleven (logiquement) ils sont dirigé par Steven Soderbergh. L'histoire se déroule cette fois essentiellement en Europe. Après la Hollande et la France, le prestigieux casting du film, (notons la présence de Vincent Cassel, Catherine Zeta-Jones et Julia Roberts qui comme son personnage est en debut de grossesse mais Julia elle attend des jumeaux) rejoindra ensuite l'Italie et les Etats-Unis. Les nouvelles aventures de ce sympathique gang de cambrioleurs de casinos sortiront sur les écrans français le 15 décembre prochain.

La vérité selon Victoria

L'ancienne spice girl accepte de parler de la prétendue infidélité de son mari et de tout le scandale que cela a provoqué.

Elle a confié à un magazine féminin être persuadée que David Beckham lui a toujours été fidèle et qu'il ne l'a donc jamais trompé avec son ancienne assistante Rebecca Loos ou avec Sarah Marbeck. Elle a déclaré : "Je sais que mon David ne m'a jamais trompée. Je crois sincèrement du plus profond de mon cœur que j'ai le mari le plus fidèle possible. Je peux dire en toute honnêteté que j'ai beaucoup de chance de l'avoir. "

Elle affirme également ne pas rester avec lui uniquement pour maintenir son train de vie, comme l'ont souvent répété ses détracteurs (elle parie que c'est des gens qu'on a refusé au casting d'un de ses clips...) : "Je ne pourrais pas vivre dans le mensonge et ce serait injuste pour nos enfants. Nous travaillons sur certaines choses ensemble, mais notre mariage n'est pas un arrangement professionnel. "

Britney Spears ne seras pas Daisy

La chanteuse a perdu l'espoir d'incarner le personnage de Daisy Duke dans une adaptation cinématographique de la série Shérif fais-moi peur.

Les négociations qu'elle a menées pour décrocher ce rôle dans The Dukes of Hazzard ont échoué. La chanteuse Jessica Simpson (vous savez dans newly weds c'est celle qui était intriguée par le fait de voir écrit sur une boîte de thon " poulet de la mer " du coup elle ne savait plus si s'était du poulet ou du poisson... ou si vous savez c'est qui c'est la femme de Nick Lachey l'ex chanteur du groupe 98°) lui a été préférée pour incarner la serveuse super sexy. Le tournage de ce film, qui relatera les rivalités de la famille Duke et de la police du comté de Hazzard, dans l'état de Géorgie, débutera cet été.

Ashton Kutcher et Paul Walker sont toujours en bonne place pour interpréter les cousins de Daisy, Bo et Luke Duke, tandis que le rôle de Boss Hog devrait revenir à Anthony Anderson.

Kate Bosworth remercie les médias

La petite amie d'Orlando Bloom remercie les médias de la rapprocher de son petit ami. La jeune actrice de 20 ans à déclaré que " quand on devient connue on s'offre aux regards du monde extérieur et c'est là que l'on réalise que ce qui nous connaissent le mieux sont ceux qui nous aiment et que l'on aime. Cette constatation m'a rapprochée de ceux que j'aime. La jeune actrice est actuellement sur le tournage de Sin city où Elijah Wood lui donne le réplique. Elle est actuellement aux Etats-Unis à l'affiche du film "win a date with Tad Hamilton".

Petits potins de stars 2 - 3/3

Kirsten Dunst et Jake Gyllenhaal c'est fini

Après une histoire qui a duré à peu près 2 ans ils se separent, les 2 acteurs de 22 et 23 ans se separent à cause de leur incomptabilité d'emploi du temps dûe à leurs tournages respectifs. Ils s'étaient rencontrés par l'intermédiaire de la soeur de Jake, Maggie à qui Kirsten donnait la réplique dans le film "le sourire de Mona Lisa". En parlant de film Kirsten a déclaré que Spider-man 3 qui devrait sortir en 2007 serait le dernier Spider-man qu'elle tournerait, elle a déclaré: "Je ne veux pas que l'on m'associe pour toujours au personnage de MJ, je veux prouver que je peux faire autre chose".

Et bien c'est tout pour aujourd'hui les enfants mais je vous promet de réécrire un autre article bientôt et surtout ne vous gênez pas pour poster des commentaires !!!!